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HAPPY HALLOWEEN。密かににおやつの交換が行われているようです。10月ももう終盤。早いですね。朝晩の冷え込みも

増し、体調を崩す人もちらほら見受けられます。先日、あるクラスの授業に行き、マスクをしている人が急増しているの

を見て、冬の訪れを感じてしまいました。近年、咳エチケットとも言われますが、感染予防の為にマスクをする習慣が定

着してきたように思います。良い風潮ですね。蔓延を防ぎましょう。 

先日、生野高校100周年プレイベントが行われました。100周年へのカウントダウンが始まっています。卒業生。保護

者の来場者数約600人！！現在、校長室前には生野高校の歴史を辿る写真やOG・OBからのコメントが飾られています。校

舎の移転。制服の新調。先輩方の修学旅行や文化祭等。この時期に在籍しているから見られる写真が多数あります。今週中の掲示です。生野高校の

一員として１度見に行ってみてはいかがでしょう。 

 

 

「鹿児島の料理はおいしい。」 

                            あひる 

台風が来て、大雨が降ってと直

前まで行けるかわからなかった修

学旅行でしたが、無事に帰って来

ることができました！屋久島の縄

文杉コースには２００人以上の人

が参加する予定でしたが、倒木や

増水のため行くことができません

でした泣 

 

その代わりに白谷雲水峡コースに行くことに。最初の方は楽しく会

話しながら写真を撮ったりとまだ余裕がありましたが、頂上に着くこ

ろにはみんな無言でした。笑３時間ほどかけてやっと頂上に着きまし

たが、そこに待っていたのは疲れも吹き飛ぶような絶景！！高さ１０

００ｍから見える景色はとても素晴らしかったです。海と山のコラ

ボ！！！！ 

 

屋久島から帰った後は宮崎と鹿児島の観光でした。シェラトンでは

私の部屋はスイートルーム

だったのですが、きれいだ

し広いし豪華だし全く落ち

着きませんでした。全体レ

クはみんなおもしろい。か

っこいい。かわいい。鹿児

島の料理はおいしい。 

 

 

「修学旅行～Y様の日記を添えて～」 

 Y様の子分 

解説と第二メニュー同時並行でいくぞ。せーの！未飲其酒、、、。さてこ

れらの言葉はそうです！古典のスペシャリストY様のお言葉です。 

今からは私たちの修学旅行のご報告とそこでのいつもなら見られない

Y 様の観察日記に移りましょう。私たち７２期は屋久島へ行ってきま

した。 

一日目の移動のオンパレード時のY様

は、スヤスヤお眠りになっていました。 

二日目。始めはウキウキでしたが、い

やぁこれがまぁ大変で１７になった私た 

 

 

ちには幼少期の輝きを失ったように１，２時間後には足腰に疲労が

たまり思ったように足が上がりませんでした。しかし頂上の景色は「豈

不美哉」と叫びそうなぐらいの絶景でした。 

 

三日目はホテルのレベルが桁違いで「臣将安之」と思いました。す

べてがアンビリバボーな世界でした。そして全体レクです！始めはハ

ンド部から行こか～？いやぁ生

野あるある最高でした。我らの

味方 Google 翻訳！またバド部

の先生のお面ダンスは先生方で

もしてほしいですね。皆さん気

になっていたY様は４日目の新

幹線でもお眠りなっていました。

さぁ切り替えて勉強しましょう。

「鳴呼悲哉」 

 

   

「学校見学会」 

雪桜 幸 

 

 10/13 (土)の午後に学校見学会がありました。みなさんは、中学生に

生野高校の魅力を伝えられましたか？ 

 

 私は軽音楽部に所属しており、校内案内を担当しました。去年、私

も同じように軽音楽部の先輩方に案内していただいたのですが、その

時のことは今でも覚えています。明るく校舎を案内してくださったり、

温かく挨拶してくださる先輩方の姿に憧れ、生野高校を受験しようと

決心しました。あれから一年がたち、無事合格できた私はあのときの

先輩方と同じ制服を着てこの文章を書くことができています。 

 私はあのときの先輩方のように、中学生に生野高校の魅力を伝えら

れたのでしょうか。もし去年の私のように、

見学会での私たちを見て生野高校を受験し

ようと思ってくれた中学生がいれば本当に

嬉しいですよね。 

 11/24(土)には、二度目の学校見学会があり

ます。中学生に憧れてもらえるような見学会

にしましょう！ 
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移動も楽しそうですね！ 



「心ひとつ」（男子バレーボール部） 

                     M 

こんにちは。男子バレーボール部です。 

男子バレーボール部は、現在 １年生９人 ２年生８任 マネージャ

ー３人で活動しています。このうち、経験者は２年生１人 １年生３

人とほとんどの部員が高校からバレーボールを始めた初心者です。 

決して多いと言えない人数ですが、現在大阪の部別で 3 部なので、２

部、１部への昇格、近畿大会への出場を目標に毎日必死に練習に取り

組んでいます。 

バレーボールは「繋ぐ」ことが重要なスポーツです。チームメイト同

士のコミュニケーションが必須であり、「声」が絶対に必要なスポーツ

でもあります。なので、僕たちは「声」のある練習を目標に掲げて練

習しています。 

個性が強すぎるところもある部員一同ですが、周りから自然と応援さ

れるぐらいに一生懸命これからも頑張っていくので、よろしくお願い

します。 

 

 

「勝負の秋!!」 （女子バレーボール部） 

 S.H 

 

こんにちは。女子バレーボール部です。私たちは、２年生６人、１年

生９人の計15人で活動しています。みんな個性豊かで、まとめるのが

大変な時もありますが仲良く楽しく活動しています。他の高校のバレ

ー部よりも人数が少なく、しかも指導者がいないという珍しい部活で

すが、2年生を中心に練習メニューを考え、1部昇格という目標に向け

日々練習に励んでいます。 

新チームになってから、特に夏休み頃からたくさんの高校と練習試合

をしてきました。11月には「部別」という1部昇格がかかった大切な

試合があり、12月には昨年ベスト8まで残った公立校高校大会があり

ます。そのため、10月以降の休日は全て練習試合となっています。生

野よりも格上の相手もいますが、戦うことで本番の試合でよい結果が

出ると思っています。目標達成のためにこの１か月、全員が全力で頑

張ります。応援、よろしくお願いします!!!!!!!!!!! 

 

「天体観測」（天文部） 

エウロペ 

こんにちは、天文部です。 

私たちは毎週月曜日、生物講義室にて活動しています(生物研究部とは別です)。

普段は望遠鏡を組み立てたてて太陽の黒点観測をしたりしています。 

また、月１回を目安に、金曜日の夜から土曜日の朝方にかけて学校に泊まり、天

体の夜間観測も行います。 

 合宿では毎年、学校にある望遠鏡を持って兵庫県のハチ高原へ行きます。高原の

澄んだ空気の中、大阪よりずっと鮮明に見える星空を地面に寝転がって観測します。

天気が良ければ天の川が見えますし、今年はペルセウス座流星群が重なり流星もた

くさん見ることができました。 

 またこの他にも「ミラクルチャレンジ」というＳＳＨならではの取り組みにより、

西はりま天文台にも行ってきました。天文学者の方の貴重な講義を受けさせていた

だいたり、国内最大の２ｍの大口径望遠鏡「なゆた望遠鏡」で見せていただいた恒

星や惑星には、心から感動しました。 

 ただ、この観測活動は大変お天気に左右されます。お天気次第では中止になるな

んてこともざらですが、こればかりは運を天に任せるしかない天文部です。 

 

 

 

「部活動報告」（ラジオ・コンピューター部） 

ノール 

 どうも、最近部室で火事が起きた夢を見たラジオ・コンピューター

部の部長です。さて、ラジコン部は今年新入生を獲得できました。そ

れによって今の部員数は２年生４人、１年生1人の計５人となりまし

た。え？少ない？気のせいです。さて、ラジコン部の活動内容はとて

も簡単です。まず、プログラミングソフト（現状HSP）を用意します。

プログラムについての本を渡すのでそれを読んだり、質問をしたりし

て情報を手に入れます。作ります。以上です。また、その他にも、音

楽制作ソフトもあります。ちなみにラジオ・コンピューター部とあり

ますが、ラジオ要素―――無線系、は現在誰もしていません。という

か、それが出来る人私一人なのでちょっと…。次に、私達は文化祭で

はゲーム展示をしていました。地道に頑張っていますので、誰か見に

きて（切実）。そして、現在ラジコン部は部員を募集中です。興味があ

りましたら、是非見学でもいいので来てください。 

 

「生野高校茶道部」 

２年２組 Ｕ 

 

こんにちは。茶道部です。部員は１年生４人、２年生４人で毎週金

曜日に作法室で活動しています。美味しいお茶とお菓子をいただきな

がら、外部から来てくださっている茶道の先生に作法を教えていただ

いています。 

夏休みには、文化祭に向けて着付けの先生に浴衣の着付けと帯結び

を教えていただきました。 

今年の文化祭のお茶会は部員数が少ないこともあり、卒業した先輩

方にもお手伝いをお願いし、先生や生徒だけでなく来校者の方々にも、

お茶会を楽しんでいただきました。 

誉田八幡宮で開かれたお茶会にも参加させていただきました。そこ

では、神様にお茶とお菓子をささげるお献茶や「立礼」といって、椅

子に座ってするお点前をさせていただき、とても良い経験になりまし

た。 

次は１月に行われる初釜です。私たちは今初釜に向けて練習をして

います。文化祭を含め前期活動の反省を生かして、来てくださった方々

にお茶を楽しんでいただけるよう頑張ります。 

 


